



## Bocah Kecil Mengatakan Ada Monster di Kamarnya! Ternyata yang Ada adalah 60,000 Lebah

### Description

Anak berusia tiga tahun, Saylor Class, mulai mengeluh tentang monster di kamarnya, tetapi orangtuanya tidak menganggap serius hingga seorang peternak lebah menemukan puluhan ribu lebah madu di atas kamar gadis kecil tersebut. Pasangan ini sebenarnya menduga ini adalah imajinasi berlebihan anak kecil, terlebih setelah menonton film animasi Mensters, Inc. Namun, keluhan Saylor semakin intens saat ia mulai mendengar suara aneh di lemari kamarnya.

### Identifikasi Hama

Saylor terus mengeluh tentang keberadaan sesuatu di lemari kamarnya, hingga akhirnya ibunya, Ashley Massis Class, memperhatikan sekumpulan lebah berkelipatan di atap dan cerobong asap di luar rumah mereka yang berusia 100 tahun. Perusahaan pengendali hama yang mereka hubungi mengungkapkan bahwa insekta tersebut adalah lebah madu, sebuah spesies yang dilindungi di Amerika Serikat. Mereka kemudian menghubungi seorang peternak lebah yang menemukan sarang lebah di atap, tepat di atas kamar putrinya.

### Pengangkutan Lebah

Peternak tersebut menemukan sarang lebah yang sangat besar dan dalam, serta berhasil mengangkut antara 55.000 hingga 65.000 lebah serta 100 pon sarang madu. Selama tiga kali pengangkutan, lebah-lebah tersebut dihisap keluar dari dinding dan dipindahkan ke sebuah sanksi lebah madu. Namun, kerusakan yang diakibatkan oleh lebah madu ini mencapai lebih dari \$20.000.

### Peringatan Asuransi

Sayangnya, asuransi pemilik rumah yang dimiliki oleh Ms Massis Class tidak akan menanggung kerugian akibat hama seperti lebah madu karena dianggap bisa dihindari. Dengan estimasi lebih dari \$20.000 kerugian, Ms Massis Class harus menghalangi ruangan tersebut secara fisik untuk mencegah lebah-lebah berterbangan di rumahnya. Kebisingan yang tidak biasa yang sebelumnya diduga sebagai pesawat atau alat listrik, ternyata adalah hasil aktivitas lebah madu yang merusak.

## Ringkasan

Ketika Saylor Class, berusia tiga tahun, mulai mengeluh karena adanya monster di kamarnya, orangtuanya mengira itu hanya imajinasi berlebihan anak. Namun, sebuah kebun lebah menemukan puluhan ribu lebah madu di atas kamar gadis itu. Bagaimana perasaan Anda jika mengetahui kejadian seram ini terjadi di rumah Anda? Apakah Anda pernah mengalami sesuatu yang serupa? Bagikan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah ini!

Apakah Anda percaya adanya kekuatan supranatural yang menyuruh anak kecil untuk merasa takut pada sesuatu yang sebenarnya benar-benar ada? Berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark